

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA N° 008 10 de enero de 2017

La Feria Agroecológica motiva a consumir productos orgánicos

José Vásquez, docente de la facultad de Ciencias Agrícolas en entrevista en el informativo Desde la U, habló sobre la implementación de la Feria Agroecológica utilizada con fines didácticos para fortalecer el conocimiento práctico de los estudiantes. Los productos que se comercializarán en la feria son cultivados en el Centro Académico Docente Experimental La Tola CADET.

La feria agroecológica se desarrollará el 13 de enero, en el Hall del Centro Integral de la Universidad Central del Ecuador de 10:00 a 13:00 y los asistentes podrán encontrar hortalizas como: zanahoria amarilla, brócoli, lechuga, apio, pimiento, tomate riñón, cebolla paiteña, cebolla de rama, cilantro, perejil, rábano y otros; además babaco, tomate de árbol, mora y frutas de temporada como durazno, manzana, pera, producción de cultivos de ciclo corto que forman parte de la canasta familiar como: papa, choclo, fréjol, arveja y vainita.

Vásquez, mencionó que la facultad implementó la asignatura de agroecología, que promueve la producción agrícola conservando los recursos naturales elementales de la producción de alimentos, entre ellos el suelo el agua y la biodiversidad.

La feria está dirigida a la comunidad universitaria como principal mercado, los precios de los productos están fijados en relación a los del mercado mayorista de Quito. Para José Vásquez los precios de los productos orgánicos no deberían ser distintos a los productos que contienen químicos. **R.D**